



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, encabezó este miércoles desde la Villa Olímpica una nueva reunión de Gabinete Abierto, donde aseguró que los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018 son “un gran orgullo y una gran oportunidad para mostrar lo que somos capaces de hacer los argentinos”.

En esta edición el tema principal fue la organización de este gran evento deportivo, que se desarrollará del 6 al 18 de octubre, y las obras que se realizaron para concretarlos.

{youtube}VHvWtCCdgNI{/youtube}

La exposición estuvo a cargo del subsecretario de Proyectos Urbanos y de Arquitectura del Ministerio de Desarrollo Urbano y Transporte, Álvaro García Resta, y el subsecretario a cargo de la organización de los Juegos, Juan Manuel Areco.

García Resta destacó que para estos Juegos Olímpicos “hicimos seis pabellones deportivos principales, de los cuales dos son muy característicos, uno con la pileta de nado de 50 metros y la pileta de saltos ornamentales” y el segundo “es el pabellón de gimnasia rítmica”, ambos de 110 metros de largo por 65 metros de ancho.

Los otros cuatro pabellones centrales miden 70 metros de largo por 45 de ancho y son “multideportes”, explicó el subsecretario, lo que significa que “se pueden ir intercambiando las superficies” para las distintas disciplinas.

García Resta también señaló que “este proyecto está articulado por una gran pasarela que respeta el trazado original del camino del parque, dejando la arboleda original y el parque sin modificarse”.

A su vez, recordó que en los espacios exteriores hay “dos pistas de atletismo, homologadas como clase A por la Federación Internacional, seis canchas de tenis, seis de beach vóley y otros deportes que se hacen al aire libre”.

Por su parte, Areco precisó que en los Juegos Olímpicos de la Juventud se desarrollarán 32 deportes, con la participación de 3.998 atletas de 206 países, y que por primera vez en un evento de este tipo “se da la paridad de género”, es decir que habrá igual cantidad de

deportistas mujeres y hombres.

En cuanto a las acreditaciones, el funcionario detalló que “el acceso es gratuito para todas las personas” y que para obtener un pase hay que registrarse online en la página <https://buenosaires2018.com>.

“En cada uno de los parques, además del evento deportivo, vamos a estar realizando distintas actividades musicales y culturales que estamos coordinando con el Ministerio de Cultura”, agregó.

Sobre la ceremonia de apertura, Areco informó que tendrá lugar el 6 de octubre a las 20 en la avenida 9 de Julio y que también “va a ser de acceso gratuito”.

La reunión de Gabinete Abierto es un espacio de participación para que los vecinos puedan interactuar con los funcionarios responsables de las diferentes reparticiones para brindar ideas y sugerencias. Se trata de una iniciativa que se repetirá el segundo miércoles de cada mes y se transmite a través de Facebook Live en la fanpage de GCBA y (<https://www.facebook.com/GCBA/>) y de Horacio Rodríguez Larreta (<https://www.facebook.com/horaciorodriguezlarreta/>). También se transmite por el canal de Youtube del Jefe de Gobierno porteño (<https://www.youtube.com/user/horaciolarreta>).